
結っ子歳時記 （１月半ば～） Ｒ３．２．１６ 

 学びの充実に向け、できる事に取り組んでいます。様々な講師の方をお招きし、出前授

業を積極的に取り入れ、体験を重視した「本物の学習」を大切にしています。 

１／１９ 学力検査実施 １／２０ 出前授業 １／２０ 職員研修 

  

 
 

今年度付けた学力を確かめる

ために、全校一斉に国語と算数

の学力検査を実施しました。 

個人の結果は３月に入ってか

ら返却します。全体としては、簡

単な計算問題や漢字などはよく

できています。しかし、思考力や

書く力には、課題が残ります。ぜ

ひ、新聞を読ませてください。 

瑞浪市にある「サイエンスワ

ールド」の方をお招きし、３年生

が液体窒素を使った実験ショー

を見せていただきました。また、

６年生は、石膏を使った化石の

レプリカ作りにチャレンジしま

した。科学の不思議さや面白さ

に直接触れることができ、子ど

もたちの目が輝きました。 

ミシン納入業者の方を講師に

お招きし、先生方が正しいミシ

ンの扱い方や子どもに教えるポ

イントを学びました。 

５年生の家庭科で初めてミシ

ンにトライします。下糸の巻き

方、上糸のかけ方など一人で操

作できるように学びます。ぜひ、

家庭でも使ってみてください。 

１／２２ 出前授業 １／２７ ゆめ会議 ２／８ 蛇口取り替え 

 
 

 

 牧で野菜を栽培していらっし

ゃる渡邊さんをお招きして、お

話を聴く「食育出前授業」を行い

ました。生産者の方の願いを知

ることで、給食の味わい方が違

ってきます。食べ物を味わう心

や感謝の気持ちを大切にしてい

きたいと思います。大根は、上部

がなぜ甘いのかを知りました。 

結小学校の伝統を考え、より

よい学校生活を自分達で考え、

つくり出していきたいという願

いから、毎年「ゆめ会議」を行っ

ています。ＰＴＡ会長様にも来

ていただき、「安全・安心で楽し

い結小」をめざして、実現してい

ただきたい事（ゆめ）を各学級の

代表者が語りました。 

 水道の蛇口をレバー式にして

ほしいという意見が子どもたち

からもたくさん挙がっていまし

た。町で検討していただき、新型

コロナウイルス対策費を使って

水道の蛇口がレバー式になりま

した。肘などで簡単にレバーを

動かすことができ、水が出ます。 

安心して使えます。 

 

今は、ボタン１つで動きます。 

レバー式にかわった水道  学級の願いを語ります。 採れ立ての大根が甘い！ 

化石のレプリカ作りに挑戦 自分の実力を確かめました。 


